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令和 ２ 年 第 ５回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 令和 ２年３月１０日

招 集 場 所 日南町役場 第３会議室

開 会 午後１時００分 教育長宣告

出 席 委 員 伊田教育長 須田教育委員 中村教育委員 中島教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員

議 案 第４号 令和元年度末日南町立学校教職員人事異動の内示について

第５号 令和元年度日南町教育費３月補正（第８号）予算について

第６号 「日南町社会教育計画」の策定について

第７号 「日南町立学校の教育職員の業務量等の管理に関する規則」について

第８号 「日南町立学校教職員の勤務時間の上限に関する方針」について

第９号 鳥取県文化財保護指導員の推薦について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 第５回教育委員会を開会します。

事 業 報 告 ・ 行 ※資料により説明

事予定 議事録署名委員は長谷川委員。

日程第１ 議案第４号 令和元年度末日南町立学校教職員人事異動の内示について

議案第４号 ※人事案件につき非公開

日程第２ 議案第５号 令和元年度日南町教育費３月補正（第８号）予算について

議案第５号 事務局 ※資料により内容説明

教育長 承認頂けますか。

教育委員 はい。
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日程第３ 議案第６号 「日南町社会教育計画」の策定について

議案第６号 事務局 ※資料により内容説明

教育長 承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第４ 第７号 「日南町立学校の教育職員の業務量等の管理に関する規則」について

議案第７号 事務局 ※資料により内容説明

教育長 これに沿った形で学校も努力し、保護者も地域も努力するというところが重要だと思う。教育委員会と

して、教職員の働き方改革をどのようにやっていくのかご意見を頂きたい。

教育委員 学校内の公務分掌も考えていかなくてはいけない。

教育委員 学校はどのような調整や努力をして取り組んでいるのか。

教育長 中学校は、部活があるが、下校の時間を早くすることも考えたい。どう支援するかについては、体協等

との話が今後必要になってくると思う。

事務局 規則としてきちんと定めて、学校としてやれるところをしっかりなってもらわないといけないし、教育

委員会としてもやれることをやっていきたい。

教育委員 業務の見直しも含めて、新年度に向けて対応してほしい。

日程第５ 議案第８号 「日南町立学校教職員の勤務時間の上限に関する方針」について

議案第８号 事務局 ※資料により内容説明

教育長 学校が、水曜日以外の２日間を早帰りにするという方向でいくよう話をしている。子どもたちが、３時

又は３時半に帰るということになれば、かなり先生が楽になると思う。そこを動かすための環境作りは

どこかで地域が担わなければならなくて、居場所をどう作るか取り組みを進めていく必要がある。中学

校も早帰りをさせたいという要望はある。小中学生が、霞・生山の近辺で、どう過ごす環境を作るかと

いう事が求められる。

事務局 次の町報で、この内容を掲載する予定。町民にも周知していかなくてはいけないと思っている。

教育長 承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第６ 第９号 鳥取県文化財保護指導員の推薦について
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議案第９号 教育長 ※資料により内容説明

教育委員 指導員は具体的にどのようなことをするか。

事務局 町内の文化財を定期的に見て頂いて管理状況を報告して頂いている。

教育委員 今在る文化財の保護ということか。

事務局 はい。

教育長 承認頂けますか。

教育委員 はい。

報告・協議 ○いじめ・不登校の状況について

事務局 ※資料により内容説明

〇教育委員会の開催予定について

教育長 こちらで日程調整して後日伝えます。

これで第５回教育委員会を閉じます。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


